



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 483
17 de septiembre de 2019

Estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas reciben certificados del Instituto Nacional de Economía Popular y Solidaria

El Instituto Nacional de Economía Popular y Solidaria entregó certificados a 81 estudiantes de las Carreras de Economía, Estadística y Finanzas como parte del Proyecto de Vinculación con la Comunidad que mantiene con la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador.

Guido Duque, Subdecano de la Facultad de Ciencias Económicas, puntualizó que la Universidad Central del Ecuador está comprometida con el ámbito social, por tal razón, enfatizó la importancia de la socialización del capital para ir fortaleciendo los emprendimientos, además, destacó que el trabajo conjunto de la academia y el estado es esencial para cumplir las metas trazadas en el área de la economía popular y solidaria.

Luis Robles, Concejal, Presidente de la Comisión de Desarrollo Económico Productivo y de Competitividad de la Economía Popular y Solidaria del Municipio de Quito, señaló que los estudiantes son los encargados de refundar los principios de la sociedad priorizando la solidaridad, la igualdad y la ética, fomentando la economía circular y el comercio justo mediante la asociatividad, lo cual, dará como resultado la generación de nuevas plazas de empleo. **M.C.**

